
I.C. “Morzenti” Sant’Angelo Lodigiano

DELIBERE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 10 FEBBRAIO 2022

Punto 1. Approvazione del verbale della seduta del 13.01.2022

La DS, Dott.ssa Annalisa Fattori, procede alla lettura del Verbale della seduta
precedente, tenutasi in data 13 gennaio 2022.

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n. 257).

Punto 3. Approvazione Programma Annuale 2022

La DS chiede l’approvazione del Programma Annuale già presentato nel precedente
Consiglio del 13 gennaio 2022.

Dopo verifica da parte della Sig.ra Enrica Valdameri del Modello A ( allegato al
precedente Verbale), è stata emendata la voce “animatore digitale in ogni
scuola Azione 28 del PNSD” corrispondente a euro 500.23, in quanto erronea,
così come segnalato dalla Prof.ssa Elena Pedrazzini .

Il Programma Annuale 2022 ha ottenuto il parere favorevole anche dai Revisori dei
Conti.

La DS chiede l’approvazione del Consiglio per il Programma Annuale 2022.

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n. 258).

Punto 4. PON CABLAGGIO, PON DIGITAL BOARD, STEM PNSD: affidamento
diretto di contratti aventi oggetto servizi e forniture anche senza consultazione
di più operatori

Sui sopraccitati PON e PNSD il nostro Istituto si è già attivato in quanto l’impegno di
spesa deve essere inserito in piattaforma entro il 31/03/2022.

E’ utile però velocizzare e snellire le pratiche per gli acquisti necessari al
completamento di tali Progetti.

La DS chiede allora al Consiglio la possibilità di avvalersi degli art. 1 comma
2,lettera A e dell’art. 51, DL n. 77/2021- semplificazioni BIS, che danno la
possibilità alla scuola di affidare contratti aventi oggetto servizi e forniture senza
consultare più operatori e l’affidamento ad un operatore purché sia “in possesso di
pregresse e documentate esperienze analoghe a quelle in oggetto di affidamento”
fatto salvo il rispetto del principio di rotazione.



Il Progettista del PON cablaggio è il Dott. Valerio Sgroi che ha già effettuato
sopralluogo nei plessi per programmare interventi finalizzati a potenziare la rete
attuale.

Il Progettista del Digital Board è la Prof.ssa Elena Pedrazzini.

La DS informa che ha avuto luogo un incontro con i referenti del Comune di
Sant’Angelo al fine di comunicare le criticità sia legate alla telefonia, sia a quelle
della rete, in modo da coordinare le azioni della scuola con quelle del Comune.

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n. 259)


